YVERDON-LES-BAINS Exposition et rencontres dans le hall d'entrée de l'hôpital

Le difficile quotidien de ceux que l'on appelle proches aidants

si la quatrième journée intercantonale dédiée aux proches aidants s'est déroulée, le 30 octobre dernier, dans les cantons de Genève, de Vaud, de Fribourg, de Neuchâtel, du Jura et du Valais, les enjeux auxquels ces proches d'un genre particulier sont confrontés sont, eux, bien quotidiens et ne connaissent souvent pas de répit.

Raison pour laquelle les Etablissements hospitaliers du Nord vaudois (EHNV) ont décidé de s'engager pour la cause en recevant, jusqu'à jeudi, dans le hall d'entrée de l'hôpital d'Yverdonles-Bains, l'exposition itinérante baptisée «Proches aidants, tous les jours!» conçue par le Département vaudois de la santé et de l'action sociale.

«Constituée, entre autres, de plusieurs panneaux d'information, mais également de témoignages, cette exposition vise, no-



Fabrice Ghelfi (chef de Service des assurances sociales et de l'hébergement du canton de Vaud), Jean-François Cardis (directeur des EHNV), Yves Kühne (secrétaire général du Réseau santé Nord Broye (de g. à dr.). Michel Duperrex

tamment, à sensibiliser le public aux difficultés que peuvent rencontrer les proches qui ont la charge de personnes handicapées, malades ou simplement affaiblies en raison de leur âge», explique Mercedes Pône, cheffe de projet proches aidants. Un engagement quasi permanent qui, à terme, sans encadrement, peut, dans les pires des cas, conduire les aidants à glisser vers l'isolement, l'épuisement, voire même la maladie.

Une triste réalité qui a, elle aussi, été intégrée dans l'exposition vernie, hier soir, en présence du directeur général des EHNV, Jean-François Cardis, du secrétaire général du Réseau santé Nord Broye, Yves Khüne, et du chef du Service des assurances sociales et de l'hébergement, Fabrice Ghelfi, puisque le public y trouvera également de nombreuses informations quant à la palette des aides et services disponibles pour les proches aidants.

De plus, dans le cadre de cette exposition, des rencontres avec le public, organisées en collaboration avec les différents acteurs du soutien aux proches aidants, sont prévues, chaque jour de la semaine, dans le hall de l'hôpital yverdonnois, entre 15h et 18h.